





Por disposición de I.R.LIR y del Emmo. Sr arzobispo primado de México, se concede el imprimantur y edición digital.

EX-LIBRIS

LA TSV (SOCIETY OF VAMPIRES) LE OFRECE LOS
CONTENIDOS PROVENIENTES DE LA TERRIBLE BIBLIOTECA:

Libros, mapas, diccionarios, cuentos, poemas,
recetarios, guías, registros, evidencias y mucho mas.

¡SUSCRIBANSE YA!

¡QUE NO LO ENGAÑEN!

Falsos escritores, lobos con piel
de oveja, van de lugar en lugar
diseminando errores históricos.

Información acerca del autor y sus orígenes, contacte a
los Agustinos Recoletos. Psnt Vicaría México. Calzada del
Hueso #651, Coapa, Gabriel Ramos Millán, Tlalpan,
14330 Ciudad de México, CDMX

Por disposición de I.R.LIR y del Emmo. Sr arzobispo primado
de México, se concede el imprimantur y edición digital.

Luis Francisco Ladaría Ferrer. Dicasterio para la Doctrina de la Fe. Plaza del santo oficio, Ciudad del vaticano.

¿Por qué lo hago?

EXPERIENCIAS ESPIRITUALES

Por I. R. LIR



PRIMERA EDICION 2023

"No sé qué poder configura mi camino, pero mis pies siguen la línea que quiero seguir"



INTRODUCCION

“¿Por qué lo hago? Explicación sobre esta etapa de mi camino”, es el título que he querido dar a esta serie de libros explicativos que he decidido publicar (comenzando con este primer tomo) para que sirvan como referencia y complementos de mi doctrina e historia personal de cara a tiempos pasados, presentes y futuros.

Hoy, justamente en el día en que les escribo esta introducción es 11 de marzo del año dos mil veinte tres y tengo exactamente 30 años con cinco meses de edad.

Durante este tiempo con vida lo he hecho honestamente hasta el punto de que hoy en día (basado en mi experiencia y conciencia de las biografías de otros personajes) he llegado a la certeza de que mi historia precisamente no solo es digna de contarse sino también de respaldarse bajo mis propias palabras en el momento más oportuno de hacerlo; no tanto por mis hechos y acciones sino también en defensa de la virtud de los tiempos futuros, porque veo en mi futuro a muchas personas interesadas en saber más acerca de mi pasado. Estoy seguro de que con la escritura y correcta publicación de esta serie de experiencias lograre dejar un precedente inalterable que servirá de referencia no solo para todos los seres interesados en mí, sino también para aquellos que se sientan identificados.

I.R.LIR



¿Por qué lo hago?

Experiencias espirituales.

I.R. LIR

PRIMERA EDICION (11.03.2023)

INDICE:

Introducciónpág. 4
Capítulo 1 - Origen dos, nuevo cuerpopág. 7
Capitulo II - Conocimientos y notificacionespág. 8
Capitulo III – Mi lado judío y el laberinto sin muros ni puertas Ipág. 11
Capitulo IV – Salvación e inmunidad a la mortalidadpág. 12
Capítulo V - Supongo que siempre hay cierta conexiónpág. 13
Capítulo VI - El ayunopág. 15
Capitulo VII – Sacándole Jugo a la vidapag 16
Capítulo VIII – Mi lado judío y el laberinto sin muros ni puertas IIpág. 17
Capítulo IX – Un exorcismo inesperadopág. 19
Capitulo X – Una demoniapág. 21
Capitulo XI – Mi lado judío y el laberinto sin muros ni puertas IIIpág. 23
Capitulo XII – Desvanecimientopág. 25





Capítulo 1 –

Origen dos, Nuevo cuerpo.

Un día era joven y de repente fallecí, porque por alguna razón que no mencionare ahora fui puesto bajo tierra y luego por efectos de cierta descomposición probablemente divina me convertí en una célula inmóvil pero con conciencia y capacidad de dormir o soñarlo todo. Luego, con el paso del tiempo permanecí inmóvil bajo tierra. Meditando en paz.

Hasta que un día en que mi mente estaba finalmente vacía, comencé a morfosear, en una criatura infernal, angelical y brutal, antigua, como lo que realmente era desde el origen, ahí enterrada a ciegas. Luego, por fuerza de mi propia conciencia decidí salir y comencé a hacer memoria y a transformarme con ayuda de mis plegarias en un bebe humano completamente nuevo y sin recuerdos ni memorias de mi pasado, recién salido directamente de la tierra; de tal manera que ahí me desarrolle en las profundidades a más de sesenta metros de profundidad sin comer ni beber durante más de trescientos años aproximadamente, rompiendo las reglas de la reproducción humana gestándome inconsciente en un sueño que pareció un parpadeo, hasta que de repente un día desperté y pude llorar y ser encontrado con un mes de nacido en los trabajos de excavación para una iglesia en restauración justamente por una pareja de jóvenes judíos quienes me circuncidaron, me pusieron por nombre Iván e inmediatamente me regalaron a una pareja de jóvenes católicos enamorados que me criaron como su propio hijo de forma magnífica para servicio de dios.

Hasta el momento, desconozco si mi transformación y segundo nacimiento físico sean efectos directos de mi vida pasada o de mi razón de existir actual, pero, les puedo afirmar que con el paso de mis primeros años de infancia los recuerdos de mi pasado si han ido brotando en mi mente conforme los voy necesitando para sobrevivir.

Como dato curioso, diré que los que me conocen me apodan cariñosamente Lir el vampiro, es decir mi nombre antiguo que yo mismo he dado a conocer con los años por medio de mi literatura y forma de ser.



Capítulo 2 –

Conocimientos Y notificaciones.

“Algunos dicen que el gusano es el ser más noble e inteligente de todos”

“Incluso mientras escribo estas líneas, estoy siendo persuadido por el espíritu”

Con estos dos pensamientos comienzo este capítulo dedicado a la obtención del conocimiento en el momento adecuado, ya sea que lo queramos o no, pues, en mi caso, hasta este punto de mi vida, ósea cumplidos los treinta años con cinco meses, me he percatado de que nunca he sido una persona muy sabia o inteligente sino más bien buena al punto de que me puedo sentir lo suficientemente persuadido en este momento para decir que he sobrevivido acertadamente gracias a las respuestas que mis sentidos y la voz en mi interior me han dado.

Profundizare un poco más en el tema poniendo de ejemplo las noches de pesadilla que tenía durante mi infancia, cuando todavía no era conocedor de ninguna oración o catecismo.

Recuerdo perfectamente que cuando era un bebe de nada mas dos años de edad, diferentes tipos de seres nocturnos me acechaban en mi lecho provocándome terribles fiebres y alucinaciones, hasta que un día luego de percatarme de que mis padres no podían ver las sombras ni comprender mis visiones, entonces comencé a percatarme de mis diferentes percepciones y particularmente de que una presencia o más bien voz alrededor mío quería comunicarse por dentro de mi conciencia.

Esta esencia con presencia omnipotente exterior y con capacidad de expresarse con su voz en mi interior me hizo sentir acompañado desde entonces y me sugirió en aquel momento vivir sin preocupaciones y solamente observar serenamente a los seres y sombras sin provocarlas o temerles porque yo era intocable para ellos puesto que mi camino recién iba empezando.

La comunicación entre esta presencia y yo era y es hasta la fecha interior y prácticamente sensorial basada en palabras, dios es muy sabio en las formas y los tiempos en que se les manifiesta a sus hijos.

Durante aquellos primeros años de mi infancia en que se manifestaron estos episodios y aprendizajes, mi madre adoptiva se dio cuenta de que yo miraba durante largos ratos los dibujos en los libros de la casa y así me comenzó a enseñar a leer y a escribir prontamente en un pizarrón con tizas blancas. Gracias a estas enseñanzas yo era el único niño despierto y que sabía leer en el kínder, incluso la maestra se enojaba porque tomaba sus libros del estante de profesores para leérselos a mis compañeritos.



El primer libro que leí en mi vida se llama “El diablo inglés” y de ahí de poco en poco me fui descubriendo el mundo de los libros, leyendo algunos libros religiosos que me llevaron años después (cumplidos los seis años) a inscribirme en el catecismo, lugar en donde ya no hubo más retornos a la ignorancia ni las dudas acerca del origen de mi fuerza. Provengo de un pueblo cuyo Santo Patrono es San Miguel Arcángel y por ende todos los niños de mi generación que crecimos en ese pueblito ubicado en el Estado de México estábamos encaminados con voluntad y emoción casi siempre a tomar los cursos de catequesis que impartían en la iglesia local las y los maestros de la orden religiosa de los Agustinos Recoletos.

Y respecto al conocimiento... Recuerdo un día en que estaba en el catecismo adentro de la iglesia del pueblo de San Miguel Tecamachalco contemplando desde una banca un enorme cristo crucificado de tamaño real que tienen colgado a un lado del altar, cuando en eso el cristo me guiño el ojo.

Aquello fue impresionante y nunca lo olvidare.

De igual manera; el conocimiento me fue útil oportunamente durante ciertos episodios de mi juventud temprana en los que estuve envuelto en grandes enredos sociales y políticos naturalmente resultando siempre salvo y hasta vencedor en las más ocasiones en que muchas otras personas nunca hubieran podido resolver con bien. Como en el año dos mil veinte dos, en el en que junto a unos amigos y activistas llevamos a cabo un pequeño golpe de estado en una comunidad reprimida por el mal y todo gracias y porque la voz en mi interior me dijo que era lo lógico y justo de realizarse con el apoyo de dios y del pueblo, pues, la desigualdad y el caos que había en el sistema político y social de aquella comunidad justo en aquel momento lo ameritaba. Organizamos a la gente, tomamos edificios públicos, abrimos las oficinas del gobierno sin permiso y las pusimos a funcionar al servicio del pueblo, porque los que administraban anteriormente se quedaban con todo el dinero y la comunidad estaba cayéndose a pedazos por causa de la insalubridad, la desigualdad y la desinformación en diferentes aspectos. En fin.

Luego de analizar y poner a prueba esta última y otras formas de intervención social que he realizado durante mi vida estando basado en una planeación estratégica real y que desemboca en una toma de poderes, ejecuciones y análisis de resultados realizados con la persuasión y la fuerza de la voz de dios en mi interior, puedo confirmar con mayor marco de referencia que todas mis percepciones anteriores acerca de que dios me guía en todo lo que hago eran ciertas.

En cuanto al lugar en donde se llevó a cabo el motín y posterior golpe de estado, fue en el estado de México durante la época de la pandemia de Covid-19 y aunque al final de la aventura no me quede con el poder ni el título de delegado de la colonia por causas estratégicas y ajenas a mi persona, si participe en las elecciones y se logró instaurar un nuevo sistema de participación ciudadana en las que se eliminó el sistema de ancianos acaparando el poder y se eligió a un delegado menor de 30 años. Ganamos gracias a la voz de dios.

Ahora bien, en cuanto a las materias comunes como la historia y las matemáticas a estas siempre me les he mostrado dispuesto a vivirlas sin dificultades; actualmente puedo visualizar los episodios y los modelos científicos sin problemas de entendimiento en mi mente; hay una



parte de mí que comprende todo lo que es preciso y mi mente se pone al nivel de la situación permitiéndome ser alguien muy versátil a la hora de conversar con cualquier ser de cualquier edad. Recuerdo una ocasión en la que durante una ceremonia pude adivinar los pasos para exorcizar a un niño, sin tener ninguna experiencia, pude actuar como si fuera un exorcista con amplia experiencia expulsando al demonio.

Ser como yo es un poder que se vive y se riega todos los días en todo momento si es que se tienen y se viven las condiciones, supongo.

Comentario final:

Esta clase de dones por así decirlo, por medio de la intuición o una conexión con la fuente de conocimiento universal se viven con gran riesgo y en total humildad actuando totalmente consciente de la ignorancia e inocencia autentica por parte de quien lo posee pues así es el mensaje del bien.

Capítulo 3 –

Mi lado judío y el laberinto sin muros ni puertas I.

“Creo que no podemos cambiar la historia para siempre porque somos simples hombres que no viven más de cien o doscientos años, pero, si podemos ser humildes aceptando los desafíos para marcar un buen ritmo evolutivo de cara la llegada de los días más importantes por venir en la historia del universo”

Este es uno de los motivos por los cuales siempre tendré fe en la inclusión total de las fuerzas y de las creencias universales en el momento de nuestro encuentro con dios. Existen algunas certezas que deben ser puestas en orden si queremos avanzar al siguiente capítulo, pienso.

Una de esas certezas es que tarde o temprano todos deberemos responder ciertas preguntas y respaldar ciertos hechos, de manera que todos los que hemos sido parte de la historia mirando u accionando sabemos que necesitamos los unos de los otros para pasar al siguiente nivel.

El lugar de donde provengo físicamente es muy contrario al sitio oscuro de donde viene mi esencia y no tiene más de diez mil pobladores entre los que una tercera parte son judíos, la segunda tercera parte son católicos y la tercera parte son creyentes intelectuales o científicos.

Tenía que decirlo.



Capítulo 4 –

Salvación e inmunidad a la mortalidad.

Desde mi nacimiento en esta era, siempre he sobrevivido a grandes pruebas y además también he atestado diferentes hechos que me dan a entender que dios y su fuerza están conmigo. Entre ellas están:

- 1.- Despertar y nacer bajo tierra enterrado vivo.
- 2.- Entrar y crecer en el cuerpo de un bebe por segunda vez en mi historia.
- 3.- Ser dado en adopción como recién nacido.
- 4.- Fiebres nocturnas y acechos de seres malignos a causa de mi aspecto angelical.
- 5.- Intentos de rapto.
- 6.- Ataques espirituales y de brujería.
- 7.- Sobreviví a un atropellamiento, un electrocutamiento, dos caídas fatales y dos envenenamientos fallidos en los que cuales salí sin ningún rasguño ni daños físicos.
- 8.- Generalmente soy inmune a cualquier enfermedad, no me afectan los virus.
- 9.- Tengo un poder de intuición que me avisa cuando debo alejarme o hacer algo que me salvara la vida.
- 10.- Soy catalogado y tratado como “Sin causa” debido a que soy aceptado en la luz y en la oscuridad con gran aprecio debido a mi origen espiritual.
- 11.- Soy inmune a cualquier fuerza, maleficio, brujería, vudú o maldición, puedo acusar a cualquiera con mi padre y exponerlo ante la corte celestial con efectos inmediatos.
- 12.- La gente suele contarme sobre sus enfermedades y problemas pues afirman que cuando lo hacen usualmente las cosas mejoran en su entorno. Eso quizás sea porque soy muy empático y suelo rezar siempre por los más vulnerables y adoloridos.



Capítulo 5 –

Origen dos, Nuevo cuerpo.

A menudo el individuo consiente vive a lo largo de su vida varios periodos clave que si los percibe y analiza le terminan definiendo en distintos aspectos de su vida sin remedio.

En mi caso hay varios.

En este capítulo les contare un periodo que viví a los 11 años de edad, exactamente del 14 de febrero hasta el 2 de abril de 2005 cuando en Roma el santo padre Juan Pablo II comenzó a ponerse gravemente enfermo preparándose para morir. Personalmente, recuerdo a Juan Pablo II como un anciano fuerte y de respeto, como un guerrero enjaulado en un cuerpo de anciano cargado de luz, siempre concentrado con mucha ferocidad para abordar cualquier realidad a pesar de su aspecto de anciano. Es por demás contar su increíble historia pues sobrevivió a muchas pruebas en este mundo.

De mi parte, yo fui de la generación de niños que durante la década de 1990 y principios del año dos mil atestiguamos sus visitas por México, me acuerdo que incluso la gente subíamos a las azoteas para apuntar con pequeños espejos hacia el sol para que el avión del santo padre pudiera ver al pasar por el cielo las muestras del afecto de todo el país. Así lo hicimos durante más de veinte años de pontificado y de visitas apostólicas de su santidad a la república Mexicana. En aquellos tiempos había bastante energía aprobatoria en el ambiente respecto a la fe en México especialmente en torno a la virgen de Guadalupe, las juventudes y las personas de todas las edades coincidíamos por lo menos en eso sin tener que entrar en debates como lo hacíamos con más fiereza en otros temas como la política o la lucha de clases. Con Juan Pablo II la fuerza de la iglesia se sentía sólida y todos lo respetaban por sus virtudes.

Por eso cuando cayó en cama todos quedamos muy tristes. Como un pequeño niño de once años me sentía consternado y los medios de comunicación me envolvieron en la situación con una gran curiosidad por saber el estado del papa deseando que se repusiera; en los medios de comunicación comenzaron a transmitir coberturas en todos los canales públicos y particularmente en canal CNN y otras cadenas de renombre se ofrecieron crónicas ininterrumpidas en vivo con contenidos y reporteros especiales acompañando al público en la agónica caída de salud paulatina del Papa Juan Pablo II que en cuestión de un mes lo hizo partir de este mundo a los 86 años. Era más o menos finales del mes de Marzo de 2005 y moría un papa era muy querido por todos a razón de su carrera, liderazgo, resultados y presencia casi divina sobre la tierra, probablemente en años venideros su paso por el planeta sea más valorado y añorado. Me pregunto si el sintió alguna vez lo que siento en mi estómago en este momento mientras escribo sobre una persona santa. En fin. Como les venía diciendo, personalmente en aquella época me sentía muy fuertemente conmovido y atraído por el

suceso de la agonía de Juan Pablo II e incluso me dedique durante aquel último mes de vida del papa a seguir y ver los programas de televisión y los canales que transmitieron en aquellos tiempos la agonía del santo padre incluso en la madrugada, las personas quienes vivieron aquella época recordaran que había una toma de cámara fija transmitiendo a los espectadores directamente desde la luz de las habitaciones del papa, demostrando que permanecían encendidas en señal de que el Juan Pablo II todavía seguía con vida.

Durante esas semanas mi experiencia fue fuerte porque sentía una conexión real con la energía del papa, ahora que tengo treinta años lo comprendo. Pues cuando una parte del sistema decae, evidentemente todos los que somos de la misma fe resentimos aun en la distancia la partida terrenal de un miembro.

Yo más allá de la tristeza por el final de una época, me sentía como si la fuerza del mundo se estuviera moviendo y modificando en su interior como en épocas antiguas. Durante aquel año mi fe se fortaleció con todo lo acontecido; desde el anuncio de la muerte del papa Juan Pablo II hasta la elección de su sucesor Benedicto XXI.

Mientras el papa Juan Pablo II agonizaba en aquellos días de Marzo, personalmente yo percibía en mi interior que la historia en la tierra tiene un orden particular que va poniendo las piezas en su lugar de maneras anticipadas y espontaneas a la par en las que la naturaleza y el mar echan raíces, incluso más profundas que la luz cuando se come la obscuridad.

Mientras veía los funerales del papa con sus restos mortales expuestos al mundo, me sentía parte de aquella comunidad de sacerdotes que le lloraban con lealtad y autenticidad. Muy a pesar de ser solamente un niño, me daba cuenta de eso durante aquellas fechas que sin duda me dieron a entender que de alguna manera yo estaba conectado con la iglesia y sus carismas de alguna manera más profunda de la que la mayoría de las personas puede llegar a estarlo.



Capítulo 6 –

El ayuno.

“No comas nada después de las doce ni tampoco antes del medio día”

Esta regla ayuda para mantener la disciplina y además para perder peso en el caso de personas con dificultades para adelgazar. Todos sabemos que la grasa y la obesidad son frutos (en la mayoría de los casos) de un desorden alimenticio que en la mayoría de las veces se reconoce como la gula, el placer, el descontrol sobre el cuerpo y su descuido como templo del espíritu.

Por eso, considero además de otras cosas al ayuno como un método de concientización y entrenamiento del cuerpo, mente y espíritu de todas las personas encaminadas a la superconciencia y la buena salud; probablemente, algunos opinen que esta práctica no es apta para todo el público sin embargo si puede ser utilizada en la medida de cada persona tomando el habito de poco en poco, es muy grato ver los efectos inmediatos que provocan los ayunos en la vida de quien lo practica, dichos efectos son por ejemplo la valorización propia del cuerpo y de los alimentos, se concientiza durante el sacrificio que se hace a resistirse de las tentaciones de probar algo que se desea demasiado en la vida.

Hay que decir también que este ejercicio efectivamente ayuda para controlar otros apetitos más fuertes en el ser viviente, como la lujuria o cualquier otra adicción o vicio que se quiera dejar atrás. La práctica del ayuno va muy bien acompañada de la oración y del rezo del rosario, la meditación, la tora o el yoga. Si esta en las posibilidades del practicante también puede acondicionar su cuerpo con ejercicios de correr, caminar o trotar en espacios verdes o parques apartados pues es un hecho que aquel persona que ayuna luego de un tiempo de hacerlo termina entrando y permaneciendo en un estado de elevación (por así denominarlo) en el cual la conciencia es más fuerte que cuando se está lleno u satisfecho del estómago. La realidad se percibe de manera diferente y el cuerpo se mantiene en todo momento consiente y al mando de su conexión con el espíritu y su fuerza.

Capítulo 7 –

Sacándole jugo, A la vida.

Hoy es miércoles doce de abril, una semana después del jueves santo. Acabo de pasar por una tienda en donde generalmente acostumbro comprar muy pocas cosas de vez en cuando. En eso, estaba pagando la cuenta con un billete de alto valor cuando de la nada escuche al tendero susurrar en voz baja como criticándome: “Sacándole jugo a la vida”

Y pues ante semejante comentario yo en ese momento tome más dulces y productos de su mostrador hasta llenar el mostrador incrementando la cuenta considerablemente. Había estado un poco recatado las últimas semanas a la hora de gastar en mí mismo y ese día decidí darme un permiso con algunas compras extra. De momento solo diré más que de aquella semana santa queda como registro una fotografía en Instagram con la fecha de este capítulo.

Jueves Santo 2023.

Cambio y fuera.

Capítulo 8 –

Mi lado judío

Y el laberinto

Sin muros ni puertas II.

Ayer 25 de mayo de 2023 al salir como todos los días afuera de mi casa sucedió algo recurrente...

Unos judíos de la zona pasaron y se me quedaron viendo con curiosidad haciéndome sentir un aire de familiaridad que experimento cada vez que los miro pasar. Ellos me hacen recordar que existe una persona de mi círculo social muy cercano que me ha contado ya en repetidas ocasiones la anécdota de que durante mi infancia o más bien periodo de lactancia, él veía como una pareja de jóvenes de mi edad actual, ósea 27 años, solían visitar a mis “padres” recurrentemente. En fin, estas miradas de parte de los judíos que viven en la localidad en donde vivo me hacen pensar que soy judío y probablemente adoptado. Quién sabe.

Existen varias razones como para pensarlo y son las siguientes:

Primero: No tengo muchos recuerdos de cuando era un bebe, sino hasta de los 3 años cuando ya hablaba y razonaba muy bien.

Segundo: Mi madre o la mujer que reconozco como mi madre, solía trabajar en la casa de unos judíos en su juventud.

Tercero: Durante la época en que recuerdo haber llegado al hogar de mi familia actual, tenía fuertes episodios de berrinches, lloraderas, fiebres y pesadillas que con el tiempo desaparecieron gracias al cielo.

Cuarto: Cuando nació uno de mis hermanos, nuestros padres comenzaron a vestarnos iguales a pesar de la diferencia de edad de más de 4 años.

Tercero: Un día de repente, durante mis primeros días o años de vida fui circunciado y no sabía porque a pesar de que me argumentaron que fue por motivos de salud.

Soy el único de todos mis hermanos que tiene la circuncisión.

Quinto: A los veinte años comencé a experimentar sensaciones de falta de parentesco y afinidad con mis hermanos y mi padre al grado de pensar que mi parecido con ellos solamente fue un mecanismo de adaptación para encajar con ellos, más aún porque, cuando decidí dejarme crecer el cabello y adelgazar, mis facciones cambiaron o se revelaron notablemente.



Sexto: Nací y he vivido toda mi vida en una colonia en donde conviven católicos y judíos. La mezcla social y las situaciones o secretos de esta índole son probables.

Ante mis cualidades y presencia imposibles de ocultar del público en general, las miradas de los miembros judíos de la comunidad al verme pasar por sus áreas comunes de convivencia me hacen sentir familiarizado y protegido, muy a pesar de su silencio místico igual que el mío. Se que fui criado bajo la fe católica, pero no puedo evitar sentirme judío e incluso un ejemplo de un típico sacerdote rebelde que adora y defiende a todos por igual. Dada mi evolución como personaje público en México, mi presencia entre las personas recurrentes de la zona en donde vivo es evidente y creo que algunos miembros de la comunidad judía de la zona están al tanto de que soy como uno de ellos. Quizás por eso buscan pasar seguido afuera de mi casa o frente a mi cuando salgo de vez en cuando, porque sienten el poder de todo esto que hago y escribo, incluso, al grado de que pienso que todos ellos están enterados de mis aventuras políticas y sociales entre la gente de otras religiones y a pesar de todo me protegen en secreto, porque saben de mis necesidades espirituales y sociales. En fin, todo lo dicho me hace sentir muy bien.

Capítulo 9 –

Un exorcismo inesperado.

El once de junio de dos mil veinte tres, recibí una llamada de una persona que practica la santería y algunas otras artes ocultas pues quería platicar urgentemente conmigo.

Dicha persona es de confianza y aunque yo soy un fiel sirviente de Jesucristo, igualmente respeto las demás creencias y los dioses de las otras religiones, de tal forma que la persona que me había marcado por teléfono quería verme y platicar porque se sentía algo mal.

Una vez que llegue a su casa me recibió afuera pidiéndome caminar y terminamos en una iglesia local a pocas cuadras de su hogar. Al llegar entramos en la parroquia y la persona me pidió permiso de meter sus pies en el agua de la fuente que había en el patio principal de la parroquia, así que yo un poco abochornado le dije que claro, que si podía hacerlo adelante.

No había visto a nadie de la administración general ni tampoco a alguno de los superiores de la parroquia por ahí en ese momento y mientras la persona se quitaba los zapatos y los calcetines para meterse en la fuente yo pensaba para mis adentros que si esto se trataba de una broma entonces el espíritu santo se encargaría de castigar a esta persona, sin embargo, pude notar en su rostro que si se encontraba algo asustado y al parecer el agua si lo estaba relajando.

Decidí dejarlo un rato a solas metiéndome al baño, luego entre en una de las capillas para rezar y darle tiempo a solas. Esta persona permaneció con los pies adentro de la fuente durante unos veinte minutos; era muy extraño el ambiente en general, incluso diría que los demás sacerdotes que vivían en la parroquia si se dieron cuenta de la situación pero decidieron no salir al patio de la fuente para ver. Supongo que ellos al verme ahí cuidando a la persona desde la capilla decidieron dejarnos seguir.

Al percatarme de lo que estaba pasando deje de orar y salí de la capilla hacia la fuente para preguntarle a la persona como estaba y le dije que era hora de irnos, pero él me dijo que le diera un poco más de tiempo y me pidió que me sentara a su lado. En ese momento tenía sus pies metidos en el agua y se veía más tranquilo que antes. Me senté con él en el borde de la fuente y le pregunte si quería que lo confesara. Me dijo que no y entonces empecé a hablarle sobre cómo los ángeles caídos en el pasado fueron derrotados dándole también consejos de cómo ser más bueno y poder confiar en Jesus; entonces, fui viendo como al mismo tiempo en el que el yo le hablaba de estas cosas su semblante mejoraba y el comenzaba a vaciar sus bolsillos poco a poco sacando varias cosas como puñados de dinero, trozos de tela grabada, lentes de sol y una pequeña mano negra espeluznante hecha como de plástico cromado y de la que me dijo era una barita mágica de brujería.

Inmediatamente le dije que la tirara a la basura y confiara en dios, puesto que en esa ocasión le estaba avisando y ayudando sin juzgarlo, pero, en futuras ocasiones las consecuencias de sus actos podrían ser más severas. El me dio la varita y yo la rompí junto con las demás cosas

tirándolas en un bote de basura que estaba ahí cerca, Inmediatamente el carácter de la persona cambio a un semblante más relajado, sus ojos comenzaron a irradiar humanidad y posteriormente se puso sus zapatos y salimos del lugar, sin embargo, no me he quedado sin dejar de escribir el suceso para futuras circunstancias o para lectores que necesiten el dato.

Esta persona aunque tenía demonios y entidades asechándole, no siento que fuera mi obligación y destino expulsarlos. Esta persona luego de unos años dejo de buscarme para platicar pues comenzó a sentirse bien por medio del control de sus propias acciones y en caso de estar siendo acosada ahora está en las manos de dios y de sus oraciones.

Esta cadena de conocimientos probablemente no le agrada al mundo maléfico pues últimamente no dejo de ayudar almas y descubrir más poderes de parte de mi padre.

Capítulo 10 –

Una Demonia

La noche de hoy mientras llegaba de correr como a eso de las diez, iba estirando las piernas y haciendo cambios de guardia cuando en una calle arriba observe frente a mí en el camino a una mujer de brazos cruzados que permanecía de pie misteriosa con su silueta atractiva y torneada, vestida toda de negro con pantaloncillos de vestir y un top de tirantes que dejaban ver sus brazos descubiertos; si..., probablemente algunos pensarían que toparse con una mujer o un hombre atractivo así y en medio de la noche en tu colonia puede ser una suerte, sin embargo yo sentía en la mirada de aquella mujer como un mal mostrándose ante mí para que la viera; porque ella lo que hacía era desafiarme con su lenguaje corporal mirándome desde lo lejos, haciéndome comprender que ella era el enemigo que había estado buscando identificar durante más de dos años. Definitivamente era ella la culpable de los sabotajes llevados a cabo en mis operaciones durante los últimos años, podía verlo en su cara y sentirlo en su aura porque pocas veces te topas con personas como ella y como yo.

Cuando casi llegaba trotando hasta donde estaba la mujer para verla y enfrentarla ella se movió ligeramente y salió a paso calmado de mi vista entrando en la sombra de la calle arbolada que se interceptaba a unos metros de ahí, como si supiera de antemano que no iba a seguirla si se esfumaba por ahí. No era una sorpresa para mí la situación, puesto que mis hábitos en aquellos días se prestaban para que ella se manifestara, me analizara y luego de unos unos días me interceptara para darse a conocer después de todo el tiempo que había pasado mirándome o acechándome en secreto.

Ella creía que yo era el culpable de sus problemas pero ni siquiera la imaginaba de ese aspecto tan hermoso.

Durante días antes de que sucediera este encuentro que os cuento, yo ya había estado sintiendo algo raro en el ambiente, como si una fuerza me estuviera buscando u boicoteando mis pensamientos para llamar mi atención. Así que por eso les cuento esta historia, porque luego de los hechos sucedidos durante los cinco días posteriores de ver a la mujer, hoy precisamente quince de junio de dos mil veinte tres, pienso que esa mujer es la demonia que había estado sometiendo a un grupo de personas de cierta localidad utilizando una especie de influencia, magias o planes oscuros. Sí, ella era una demonia o bruja.

Elas existen no solamente como en mi caso, sino que esto también le puede pasar a cualquiera sea hombre o mujer, porque hay brujos y demonios también; era de esperarse lo dicho aquí mis queridos lectores, pues, siendo yo vuestro narrador un poderoso ser, resulta obvio que mis enemigos mandasen a una entidad con perfiles similares al mío en cuanto a formas y porte para molestarme. En fin. Nunca olvidare su mirada de odio y de pasión momentánea, diciéndome que por mi culpa ella no volvería jamás.



A partir de ese día. Decidí cambiar y no volví a ver más a la demonia, seguramente ella se vio ajusticiada esa misma noche por alguien más, en consecuencia por haber sido descubierta molestándome, pues según tengo entendido, nadie en el universo tiene permitido manifestarse frente a mi sin antes haber sido contemplado por mi padre.



Capítulo 11 –

Mi lado judío y el laberinto sin muros ni puertas III

Luego de contarles algunas de mis sospechas acerca de mi origen judío, quisiera hablarles sobre un amigo Judío que era joyero de nombre Leon Maya.

Sucedió entre el año dos mil veinte y dos mil veinte tres.

Leon Maya era un viejo judío ortodoxo de ochenta años dedicado a la joyería en la zona más acaudalada del país, el viejo tenía cuerpo y altura como de un oso orgulloso e imponente, incluso parecía santa Claus pero sin la barba ni cabello largo; casi siempre vestía una camisa azul cielo de vestir con manga corta y pantalones formales, ya saben, también usaba su kipá todo el tiempo.

León Maya poseía un carácter quejumbroso pero de un gran corazón y siempre portaba una cangurera con un fajo gordo de pesos, dólares y euros. León Maya fue y es un judío que me conoció un día que yo estaba en una tienda de comestibles. El llegó presentándose como un cliente más en la fila y luego de unas miradas comenzamos a hablar como si ambos tuviéramos curiosidad por conocernos más.

Unos días después de habernos conocido, el me llamo y comenzamos algunos proyectos y negocios juntos que incluían que yo le acompañase y ayudase a potenciar su negocio de joyas, por lo que durante unos años nos conocimos muy bien haciéndonos populares en la zona por ser grandes amigos; juntos en la tienda platicábamos toda clase de temas y el me enseñaba como se es un judío. El viejo Leon Maya me tenía en su celular registrado en sus contactos con el nombre de “Alumno” y es que el viejo no solo me enseñó sobre las artes de la joyería y la administración de su marca de joyería, sino que también me enseñaba cosas del judaísmo que yo le preguntaba. El me explico muchas cosas que yo no sabía y yo le enseñe también secretos místicos de mi pasado angelical. Ambos convivimos en una época de nuestras vidas en la que ambos coincidimos en que éramos personas solitarias pero felices con una misión en la vida, hasta que, cierto día, así sin más ni menos, el falleció. Recuerdo que mi amigo había sido soldado de guerra en Israel.

Mi gran amigo león maya era sesenta años mayor que yo y un día no me contesto los mensajes y me entere de su muerte repentina por un comerciante judío de electrodomésticos que me ubicaba muy bien y me dijo que el cuerpo de Leon Maya había sido llevado a Israel, su tierra natal.



Y bueno en cuanto a las joyas y las cosas que dejo el judío, personalmente no quise saber nada, pues, aunque yo sabía de antemano que la familia de Leon Maya era de rabinos y no podrían administrar las joyas, yo no quise tocar o pretender seguir trabajando con las cosas dejadas por mi amigo Leon Maya, al grado, que niquiera me atreví a acercarme a la comunidad judía para saber si la propia familia de Leon Maya necesitaba apoyo para sacar la mercancía de las tiendas, obtener los derechos de los logotipos de marca o exigir los valores guardados en los locales que el viejo tenía por toda la ciudad. A la fecha paso por las tiendas l y aunque la gente me pregunta que pasara o que sucedió con las joyas, simplemente les digo que en su momento el dueño vendrá por ellas y que más les vale que nadie se atreva a robarle al judío porque en mi experiencia siendo su amigo es muy probablemente haya una maldición y trampa mortal en todo esto. Quizás haya alguna trampa para osos o una enorme guillotina mística arriba en el techo u debajo del mostrador esperando a cualquier ladrón.

En fin, extraño tanto a mi amigo Leon Maya. Siento a veces que él también me echa de menos para poder platicar sobre la vida de los ángeles y los demonios; el único recuerdo que tengo de aquella época tan constructiva es un brazalete de oro macizo que Leon Maya me regalo en persona durante una tarde de esas casuales en las que pasábamos un día en la tienda trabajando. Dicho brazalete suelo usarlo solamente en ocasiones especiales como cuando tengo que dar un concierto especial ante una multitud, porque para mí ese brazalete significa la lealtad y la esclavitud que profeso hacia dios, la música y mis amigos a la hora de vivir con intensidad y responsabilidad día con día mientras no los veo ni les canto en persona.



Capítulo 12 –

Desvanecimiento.

El día de hoy decidí salir a correr y pasar un rato por la ciudad, precisamente en una zona en donde se llevaba a cabo un carnaval inclusivo en pro de la diversidad de género. Es sábado veinti cuatro de Junio de dos mil veinti y tres, exactamente es el día de San Juan y la distancia que corrí al final de mi jornada fue de más de 17 kilómetros sin parar; me acuerdo que estaba corriendo con resistencia en la fase final de mi ejercicio ya con rumbo a mi casa, inmerso en mis pensamientos, husmeando irresponsablemente acerca del futuro en una visión que yo mismo me provoqué en ese momento, cuando en eso, me tuve que detener y volver a la realidad abruptamente porque un coche que venía circulando muy lentamente por la izquierda de la avenida se me atravesó para cerrarme el paso y acto seguido conductor bajo su ventanilla eléctrica para preguntarme:

“¿Dónde queda la calle G?”

Y entonces algo mareado le respondí con confianza:

“Te acabas de pasar una cuadra, debes darte la vuelta y volver a empezar”

El conductor del auto se hecho de reversa para seguir su camino y me di la vuelta hacia un sitio seguro de la banqueta porque me sentía muy mareado y en eso estaba cuando se me cerro la vista, así sin más, como si fuera un caleidoscopio se me apago completamente la visón y perdí ligeramente y sin dolor el control de mis piernas y de todo el resto de mi cuerpo.

Sin perder la conciencia.

En esos momentos estaba desmayándome y cayendo de cara al suelo.

Mi corazón se había detenido, podía sentirlo en mí interior, pero de repente algo en mí se concentró y me puse tenso hasta la medula. Definitivamente no podía morir. Recordé la profecía que había visto del futuro unos momentos antes y entonces le ordene a mis brazos, a mis músculos y a mis tendones reaccionar y toque el suelo con mis palmas de las manos antes de que mi rostro chocara con el pavimento.

¡Respire como reiniciándome!

Aun cegado y mareado en posición de lagartija, me puse de pie sobre mi rodilla derecha y sentí que se me había raspado solamente un poco; puse un leve salto, recupere la vista y salí corriendo de ahí durante varias cuadras, algo asustado pero revitalizado. Estaba muy consciente de que me había resucitado y al parecer nadie en la calle se había dado cuenta.

Analizando la situación anterior estando un poco más calmado y en mi casa, concluí que de hecho me sentía mucho mejor ahora que antes del desvanecimiento.

Fue como si ese desvanecimiento, muerte temporal y resurrección me hubiesen dado nuevas fuerzas. En fin, un desvanecimiento de orden espiritual; fue como si una parte de mí aquel día supiera que al someter a mi cuerpo a semejante estado de esfuerzo me iba a reiniciar completamente mi sistema dándome una serie de habilidades nuevas para seguir siendo el mensajero que soy.

FIN DE LA PRIMERA EDICION

“¿Por qué LO HAGO?”

EXPERIENCIAS ESPIRITUALES

TOMO 1



COMENTARIO FINAL DEL AUTOR

Por mi parte es todo, no tengo más que contar por ahora, la parte dos de este libro de experiencias

Probablemente saldrá para el finales de 2023 e inicios del año 2024.

Por ahora puedes contar este libro a los amigos, a los hijos, a los amantes

Y a cualquier persona despierta.

Mi historia es así, me fascina ser yo.

Espero próximamente poder alimentarte aún más los fuegos de mi visión.

Esta no es una despedida, porque sé que nos volveremos a ver.

I.R.LIR



